



Los países nórdicos se esfuerzan por devolver inmigrantes a sus orígenes

- Peter van Halteren
- [6/11/2023](#)

Los gobiernos de Suecia, Finlandia, Dinamarca, Noruega e Islandia acordaron reforzar la cooperación para devolver a los inmigrantes sin residencia legal a sus países de origen, según declararon los ministros de los cinco países durante una conferencia de prensa realizada el 31 de octubre en Copenhague.

Los agregados se reunirán periódicamente y juntos reforzarán la cooperación con terceros países para llevar a cabo mejor las devoluciones a los países en cuestión y proporcionar apoyo a la reintegración.

—Ministerio de Inmigración danés

Los países acordaron cooperar en vuelos conjuntos para personas sin residencia legal desde “un país nórdico a un tercer país”, según el comunicado danés.

Antiinmigración: Dinamarca ha liderado la creación de políticas de inmigración más estrictas en la última década, suscitando fuertes críticas de las Naciones Unidas y de grupos de derechos humanos. Sin embargo, los sentimientos antiinmigración son cada vez más populares en la región nórdica.

El gobierno sueco quiere seguir el modelo danés mientras el país lucha contra la violencia causada por “una política de inmigración irresponsable y una integración fallida”, declaró el primer ministro sueco Ulf Kristersson.

El nuevo gobierno de coalición de Finlandia también se ha esforzado por reducir la inmigración recortando las cuotas de refugiados y dificultando a los extranjeros la obtención de la ciudadanía.

La Trompeta dijo: en los seis primeros meses de 2023, más de medio millón de inmigrantes solicitaron asilo en la Unión Europea. A medida que la guerra en Israel hace estragos y el miedo al terrorismo islámico aumenta, Europa se está volviendo menos tolerante hacia estos inmigrantes predominantemente musulmanes. La profecía bíblica muestra que esto llevará muy pronto a Europa a chocar con el islam radical.

Más información: lea ["Irán y Europa se dirigen a un choque de civilizaciones"](#).